

FORO AGROPECUARIO

La República de Panamá, tiene inmensas oportunidades que se sustentan en su posición geográfica, su estabilidad y en su riqueza natural.

En la pandemia, los panameños demostramos que podemos afrontar situaciones difíciles, con ingenio y voluntad. Hay que resaltar que el sector agropecuario respondió con solvencia los retos de la crisis ya que no hubo escasez de alimentos ni afectación sensible de sus procesos productivos.

A través de la llamada mesa de reactivación económica, el Consejo Nacional de la Empresa Privada, promovió un listado de acciones directas para que nuestra economía se relanzara y saliera fortalecida luego de la afectación sanitaria.

En los debates realizados en este foro público privado, se promovió el respaldo a la pequeña, mediana y microempresa, se definió la urgencia de acabar con la burocratización extrema y la discrecionalidad, además de señalar que el apoyo a la actividad agropecuaria, entre otras, es esencial para que nuestro país crezca, con generación de empleo y de manera uniforme.

En base a esta visión del rol estratégico de este sector para el país, el CoNEP instauró en el año 2022 la Comisión de Asuntos Agropecuarios del CoNEP (CAAC) conformada por presidentes de gremios del ramo, empresarios y productores, con la tarea de incidir en las políticas públicas, impulsar iniciativas que deriven en un mayor posicionamiento e integración del sector en el engranaje económico nacional, generando los espacios público-privado para acelerar la transformación del agro.

Cónsono a esta dinámica el CoNEP organiza el Foro Agropecuario el día 6 de julio de 2023 en Chitré, Provincia de Herrera, uno de los centros de mayor producción del país. En el mismo se abordarán aspectos relevantes tales como productividad, competitividad, financiamiento y marcos normativos, convirtiéndose en una plataforma para que tanto el sector público, el productivo y la academia conjuguen sus esfuerzos para posicionar la actividad primaria y la industria agroalimentaria como un conglomerado estratégico que garantice la seguridad alimentaria, genere empleos de calidad y promueva el desarrollo económico local.

Tenemos la convicción que un abordaje integral de la situación del agro y de sus potencialidades dará paso a la transformación de nuestro interior, que vendría a cambiar el absurdo paradigma que el crecimiento sólo es posible en el área transístmica.